

一/般/質/問 どげんなつとうと?

ため池の安全性は

明確な指針や規格がない

問

東日本大震災の関連で、須恵町の取り組みについて質問します。住民の方の声を聞きました。「須恵町各地にため池がある。もし、想定外の地震が起きて堤が決壊したら家が流されるところと思うと不安でたまらなくなる。」とのことでした。

答

中嶋町長

震度4以上の地震および台風、ゲリラ豪雨等で時間雨量25ミリ以上の豪雨に対しては、ため池も含む農業施設全般の点検を行っています。しかしながら、通常は農家の方々に管理をしていただいております。また調整池としての機能も果たしていますので、雨季については若干水量を減らすことで、調整をお願いしています。また、ため池の耐震については、明確な指針・規格がないのが現状です。危険性が疑



田ノ上 真 議員

は、新人3名を含めた6名のメンバーで新たなスタートを切りました。



大雨により護岸が崩壊した脇田ため池(平成21年7月)

えていただきたい。
われ自分については、国の補助事業等を活用しながら堤体の改修に努めていきます。

総務建設産業委員会



須恵町の特徴を生かして

総務建設産業委員会では、新人3名を含めた6名のメンバーで新たなスタートを切りました。
主に総務課・まちづくり課・税務課および建設産業課・上下水道課に属する事項並びに文教厚生委員会に属しない事項について審議・審査をしています。
近年では、景気低迷に伴い、町税をはじめ国や県の助成も減少し、全国的に工事物件も含め、住民サービスが低下傾向です。下水道整備の遅れもきたしています。
これからは、須恵町ならではの特色を生かした新たな取り組みが必要です。積極的に、より多くの意見を聞いていこうと考えています。

委員長 合屋 伸好

委員会レポート

a committee report

文教厚生委員会



合理的かつ能率的に

文教厚生委員会では、新人1名を含めた7名のメンバーで新たなスタートを切りました。
主に子ども教育課・社会教育課・健康福祉課・住民課に属する事項について審議・審査をしています。
広範多岐にわたり専門化している地方公共団体の事務を合理的、かつ能率的に審議・審査するため、今まで以上身を引き締めて取り組んでいきます。地方を取り巻く環境は益々厳しさを増す状況が続く中、議会運営にも改革を余儀なくされています。
これからも町民皆様の期待に応えられるようにそれぞれが自分の役割を果たし、二致団結して活動していきます。

委員長 今村 桂子